

# Heute wurde Florian Keßenich an der Leuphana Law School promoviert

28. Juni 2019. Heute wurde Florian Keßenich an der Leuphana Law School promoviert. Der frühere wissenschaftliche Mitarbeiter des Lehrstuhls Dornis ist mittlerweile als Rechtsanwalt bei Bird & Bird in Hamburg tätig. Das Thema der Dissertation lautet "Berücksichtigung statutsfremder Sicherheits- und Verhaltensregeln gem. Art. 17 Rom II-VO am Beispiel grenzüberschreitender Prospekthaftung".

Die Arbeit befasst sich mit der Frage des anwendbaren Rechts bei internationalen Kapitalmarktgeschäften, insbesondere bei Aktienkäufen.

In einer detaillierten, sowohl juristischen als auch ökonomischen Analyse entwickelt der Verfasser eine methodisch überzeugende und praktisch handhabbare Lösung zur Bestimmung des sogenannten Marktortes als des für die Ermittlung des anwendbaren Rechts maßgeblichen Kriteriums. Die Arbeit leistet einen wichtigen Beitrag in der aktuellen Diskussion zum internationalen Prospekthaftungsrecht und darüber hinaus ganz allgemein zu Fragen internationaler Kapitalmarkttransaktionen.

---

Datum: 28.06.2019

Kategorien: LLS\_Meldungen

Autor: Mareike Rutz

E-Mail: [mareike.rutz@stud.leuphana.de](mailto:mareike.rutz@stud.leuphana.de)